

**Protokoll:** OV Mike Karen übergibt das Wort an Herrn Blankenheim und Herrn Franke'. Es wird berichtet, dass alle bisherigen Anmerkungen der Bürger. Wie Erschütterung, Höhe und Lichteinfall geprüft wurden. Die Stadt Koblenz ist der Annahme, dass durch den Südlich liegenden Garten die Bürger „Im Schildchen“ geschützt werden. Da die Fensterfront eher zum Garten gerichtet werden würde und die Gartenbenutzung keine zusätzliche Lärmbelästigung ergibt. Außerdem glaubt das Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung, dass sonst die Parkplätze nördlich errichtet werden müssten und somit die Belästigung von Autoabgasen und Türenzuschlagen größer wäre. Ein Ortsbeiratsmitglied erinnert, dass der Boden aus Bims besteht und dadurch der Schall sich sehr gut verteilt. Die Photovoltaikanlagen der Häuser „Im Schildchen“ sind nicht betroffen. OV Mike Karen bedankt sich bei Herrn Blankenheim und bei Herrn Franke' und verabschiedet sie.